
サクセイナンサンありがとうこざいます。若いとい

うことは、希望があります。是非来るべき近い将来

にアジア中心の時代、日本と中国そして韓国が協

力してリーダーシップをとって世界を牽引する時が、

私はきっと到来すると思っています。日本と中国の

友好平和への架け橋の役割役と今年度のRI kr ラ

ビ ラビンドラン会長のテーマ[Be a gift to the worl

d世界へのプレゼントになろう！]を実践して下さる事

をご期待申し上げます。

さて9月に入って参りました。9月は、[基本的教育

と識字率向上月間]です。…今日は、卓話でバリトン

歌手崔宗宝さんには、今月の基本的教育と識字率

向上月間にちなんで、音楽を通して地域や次世代

を担う青少年に夢と希望を与えているお話をして

頂きますが、私も今月の月間にそって、中小企業経

営者として職業奉仕の視点と神奈川県立大和西

高校評議員をやっている関係から、青少年の教育

的視点から、少しお話をして見たいと思います。

私たち中小企業は、地域経済の90%を担ってい

ます。そして雇用の面から観ても人の生活を支えて

います。10年後20年後少子高齢化と4人に1人の

高齢者、非正規雇用形態の台頭による若年労働

者の年収の2極分離により格差社会台頭、結婚し

ない若者の台頭、従って女性の雇用重視の政策に

近い将来頼らざる得ない時が来ています。中小企

業経営者の立場から、高校の評議委員会で学校

の授業の一環に、[社会に出て企業で働くことの意

義について…将来の自己実現について…等]の社

会に出て働くとは何なのかについて学校時代に学

んで、社会へ出ることの意味を教える必要がある

のではと常々主張しております。そうすれば就職後

の自分の生き方にマッチした働き場、自分が活かさ

れる場が見つかり有意義な人生が送れる社会にな

るのではないだろうかと思っています。就職後に3

年以内に会社を辞めてしまう[7:5:3現象]のミスマッ

チも最小限になり、働き甲斐のある生き生きした豊
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【 本日のプログラム 】 9月17日 第２回クラブ協議会 「ガバナー公式訪問に備えて」 志村 昌 ガバナー補佐
【 次回予告 】 9月24日 夜間移動例会 「児童のための躾・教育」 永井教授 会場 崔さんのお店

【 第1777例会 】 平成27年9月3日（木） 【 司会SAA 】 小栁 智裕 君
【 斉唱 】 「君が代」 「それでこそロータリー」 【 ソングリーダー 】 苗加 真敬 君
【 ゲスト 】 バリトン歌手 崔宗宝 様、髙橋玉樹様、サクセイナン様 【 ビジター 】見上周太様（綾瀬RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 10名(敬称略)

43名 30名 75.00% 75.00% 9名
阿萬、古郡、橋本（吉）、引田、板垣、北島、岸、北島
小松、鈴木、梅野

会長の時間 橋本 日吉 会長

1782号



かな人生を歩めるのではないかと思っています。こ

んな観点から中小企業の経営者も社会教育者とし

ての役割も担っているのではないでしょうか。

【米山功労者】

阿萬 正巳 君 第１回功労者

長谷川 清 君 第５回功労者

松崎 正実 君 第８回功労者

①今月のロータリーレートは＄１＝１２４円です。

②来月は米山月間ですので、米山奨学金寄付をよ

ろしくお願い致します。

③9月17日例会は志村ガバナー補佐が公式訪問

事前のご挨拶で来られます。

④10月1日例会は田中ガバナー公式訪問です。出

席率90％を目指します。

④9月24日例会は夜間例会（崔さんのお店で18:3

0点鍾）です。

祝いの方々

親睦活動委員会 長谷川 清 委員長

配偶者誕生日 富澤 志津子 夫人 9月16日

結婚記念日 松崎 正実 君 9月15日

創業記念日 入江 公敏 君 9月10日

入会記念日 長野 俊八 君 9月9日

「音楽を通して青少年育成と地域支援の活動」

バリトン歌手 崔宗宝 様

崔宗宝音楽事務所 髙橋 玉樹 様

詳細は下記よりダ

ウンロード下さい。

http://1drv.ms/1

kkQxdi
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幹事報告 辻 彰彦 幹事

委 員 会 報 告

卓 話
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見上 周太 様（綾瀬RC）

本日はお世話になります。
橋本 日吉 会長、辻 彰彦 幹事

本日は、バリトン歌手 崔宗宝さん、マネジャー
の髙橋玉樹さん、そして米山奨学生、サクセイナン
さん、ようこそお出で頂きました。崔宗宝さん、本
日は楽しみにしております。また、9/24夜間例会
はお世話になります。
髙橋 政勝 君

今日は急用の為早く帰ります。残念ですが崔
さんの歌が聞けなく申し訳ありません。
横澤 創 君

長雨が続き、心も体もうんざりしていましたが、
今日は久しぶりの青空で、気持ちが良いですね。
夜間例会は、まだまだ出席できず、皆様にご迷惑
をお掛けしています。夜の部ももうすぐ復帰でき
るよう頑張ります。
富澤 克司 君

本日は配偶者誕生祝いをありがとうございま
す。
入江 公敏 君

本日は、創業記念のお祝いありがとうござい
ました。

高橋 清 君

バリトン歌手崔宗宝様、髙橋玉樹様、本日はお
忙しいところ大和中ロータリークラブにお出で下
さいましてありがとうございます。「音楽を通して
青少年育成と地域支援活動」ついて拝聴を楽し
みにしておりました。本日は宜しくお願い致します。
長野 俊八 君

入会記念日のお祝いありがとうございます。
何年になりますか。もう少し頑張ります。
松崎 正実 君

結婚記念日のお祝いありがとうございます。な
んだかんだで39年目になります。感謝の毎日です。

スマイルボックス 番 桂柳 委員 本日 \15,950 累計 \160，95０

第13回日韓親善会議 「更なる交流と親睦」 ソウル国際大会に向けて

2015年9月4日（金） グランドプリンスホテル新高輪「飛天の間」

基調講演 京都大学総長 山極寿一 「人間社会の由来とコミュニケーションの進化」

晩餐会 李東建 元ＲＩ会長、田中作次 元ＲＩ会長

大和中からは、後藤定毅会員、中島康次郎会員の２名が出席されました。
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東慶州ロータリークラブ訪問

新慶州駅歓迎 9月10日夜間例会参加

例会場風景 両会長固い握手 ワイントンネル

東慶州主催 松茸づくし懇親会


